
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行 隊友会市川支部 

編集 支部長 永井 博 

県隊友会総会に参加  

 ４月２０日、千葉市の三井ガーデンホテルにおいて、 

千葉県隊友会総会が行われ、永井支部長と竹原副支部長が

支部代議員として、天草会員が県本部理事役として参加し

ました。（写真下左から永井、竹原、天草、県隊友会会長） 

 続く表彰式では、竹原副支部長が市川支部の充実発展に

寄与した功績により、天草会員が常総市水害災害ボランテ

ィア活動の功績により、県隊友会河野会長より表彰されま

した。おめでとうございました。（写真下、竹原副支部長） 

 
懇親会では、特別会員の宇都参議員議員、猪口参議員議

員、元榮氏らと親しく意見交換させていただきました。 

 
 永井 宇都議員 竹原 元榮氏    永井 猪口議員 竹原 天草 

＊宇都議員：防大４１期、航空自衛隊要撃管制官、松下政

経塾を経て、2010年の参議院選比例区で初当選。 

 

＊猪口議員：市川市 

 
県隊友会主催防衛講演会に参加 

５月９日、千葉市民会館大ホールにおいて、宇都隆史参

議院議員による講演会が開催され、福田会員、山口会員、 

天草会員、永井会員が参加しました。 

いきなり、百田尚樹の「カエルの楽園」に語られている

平和で豊かな国「ナパージュ」を紹介、聴衆に「この物語

の国は何処でしょうか？」と問いかけ、平和憲法が守って

くれるという考えに警鐘を鳴らす講演でした。 

 遅まきながら「カエルの楽園」を読みました。 

 

千葉県護國神社ご奉仕（清掃）に参加 

桜の花が舞い散る春爛漫の中、相田会員と竹原会員に参

加していただきました。総勢３８名だったそうです。 

清掃は、８時過ぎから途中のコーヒーブレイクを挟んで

１１時半まで境内裏側を含む全域を実施し、ごみ袋５０個

を超える成果を得たとのことです。 

 休憩時には、お茶と神社からの差し入れ菓子を囲み、 

竹中宮司のお礼の言葉を頂きました。またこの間、市川支

部の弘田会員が提唱した「参加者総員の自己紹介」があり、

親睦が図られたとの所見がありました。 

 

海自下総基地観桜会に参加   

 ３月２５日（金）に海上自衛隊下総基地で開催された観

桜会に、支部を代表して山口 

会員がが参加しました。 

基地内の桜はまだ開花をした 

ばかりで、格納庫内につくら 

れた会食会場には、満開の桜 

の枝２本が飾られ観桜会の雰 

囲気を盛り上げていました。 

 

松戸駐屯地司令表敬 

３月２３日、需品学校長に和田将補が着任しました。 

４月１５日、需品学校において千葉県隊友会河野会長か

ら委嘱状の手交があり、永井支部長が参加しました。 

 隊友会の説明資料に分区内支部活動として市川支部の

総会と９都県市合同防災訓練参加が紹介されました。 

 

和田良作将補: 1984防衛大 28。2016年 3月 23日着任。 

前職・自衛隊宮城地方協力本部長。 

 

司会を務めた天草会員 

昼食は、カレーライス

とハヤシライスのミ

ックスランチ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県隊友会ゴルフコンペ市川支部善戦 

５月１２日、県隊友会ゴルフコンペが、ムーンレイクカ

ントリークラブ茂原コースで４２名の参加を得て行われま

した。五月晴れの好天に恵まれ参加者一同極めて快適なゴ

ルフを楽し見ました。市川支部からは、山下選手、春日選

手、山本選手がそれぞれ思いを馳せて参加いたしました。 

成績は、四街道支部が団体総合優勝、白井支部が準優勝、

当支部は惜しくも１０位でした。 

個人成績は、優勝が長谷川隊友会会長でした。 

春日会員が１９５ヤ 

ードのニアピン賞を、 

山本会員が１８０ヤ 

ードのニアピン賞を 

ゲットしました。 

山下会員はドラコン 

へのチャレンジでし 

たが惜しくもラフに 

阻まれ残念でした。  

次回は、１０月頃に丸の内ゴルフ倶楽部で行われます。 

 

市川支部総会・懇親会のご案内 

◆日時 ５月２９日（日）１４００～１７：００ 

◆場所 パークシティ市川パーティルーム 

    市川市市川南３－１２（市川駅南口から１０分） 

◆会費 ２，０００円 

◆参加可能な方は、支部長までメール又は電話、ＦＡＸ、

葉書（各自負担）にて連絡下さい。 

 当日まで受け付けております。 

 

防災特別講演会を聴講 

5月 7日(土)に、千葉商科大学において、市川市主催の元

山古志村村長、長島復興副大臣による 「防災特別講演会」

が開催され、弘田会員、山口会員、永井会員が参加。 

「隣に人が居ることほど心強いものは無い！隣に人が居る

マンションは羨ましい。」（市川の町を観て、山古志村と比

較して。）、「自衛隊の 

ヘリが着陸して最初の 

問いは透析患者はいま 

すか？だった。」（人命 

救助第一）に感激した 

ことなど、現場の指揮 

官としての教訓は勉強 

になりました。 

薗浦議員国政報告会に参加 

４月９日、特別会員の薗浦議員の国政報告会があり、支部 

から５名（上甲・西村、竹原、山口、永井）が参加し、 

外務政務官として得た諸国の安全保障政策等について、 

貴重なお話を聞くことができました。 

 

公開憲法フォーラム 

５月３日、砂防会館で行われたフォーラム「すみやかな憲

法改正発議の実現を！～各党に緊急事態に対応する憲法論

議を提唱する」に福田会員と永井会員が参加しました。 

安倍総理はビデオで、憲法学者の７０％が自衛隊の存在は

憲法違反の疑いがあると感じている。一方、国民の９０％

が自衛隊を信頼している。このような状態を放置していて

良いのかと、憲法改正を訴えたのがわかり易かった。 

永井が「憲法改正は何故必要か」とのインタビューを受け 

ましたがＮＧでした。（写真：福田さん撮影） 

 
 

 

 

 

 

５～７月の行事予定 

◆市川支部総会・懇親会 

５月２９日（日）パークシティ市川パーティルーム  

◆平成２７年度県隊友会本部定時総会 

６月２３日 グランドヒル市ヶ谷 議決権行使を！ 

◆支部長等会議 

 ７月中旬頃 永井支部長が参加 

◆参議員選挙 

７月２５日が任期満了日なので、投票日は７月１０日・

１７日・２４日のうちの いずれかになると思います。 

 特別会員である宇都隆史参議院議員が改選です。 

◆予備自衛官講話（市川支部担当） 

 ７月２６日 習志野駐屯地 講師 募集中 

 

隊友会本部総会の議決権行使を！  重要 

 今月の「隊友」等の配布の際、隊友会本部総会の議決

権行使用ハガキを同梱しています。4月・5月号新聞、千

葉だより、支部だより、丸大のチラシなど同封物が多い

ので、ハガキに気がつかないことの無いよう気を付けて、

必ず返信いただきますよう宜しくお願いします。ご返信

ない場合、電話にて催促させていただきます。 

 昨年の回収率は３７％と３６支部中２６番目であり、 

県平均の６２％に比し２５％も低いので、汚名挽回に、

ご協力いただきますようお願いいたします。 

 

◆新入会員紹介 

高岡政之会員  陸上自衛隊 市川市妙典 予備自衛官補 

 

山本 春日 山下 

  竹原  上甲 西村 

◆千葉県隊友会政治連盟市川支部からのお知らせ 

 宇都参議員議員の選挙用ポスターを掲示していただけ

る方は、政連支部長（永井兼務）までご連絡ください。 

（自宅以外、県外でも可能です。） 


